



Procès-verbal

Conseil exécutif 2024-2025

L'Association générale étudiante de droit de l'Université de Sherbrooke

Rencontre #16 - ordinaire - Session d'automne 2024

28 octobre 2024 à 16h00

Université de Sherbrooke - Local A8-146-2

Présences :

Thomas Le Breton-Paquin - Vice-Présidence (Présidence)

Clémence Lamer - Responsable aux affaires académiques (Secrétariat)

Émile Perreault - Trésorerie

Marguerite Tremblay - Responsable aux communications

Frédérique Savard - Responsable aux affaires externes

Émile Bellerose-Simard - Responsable à l'environnement et à la condition étudiante

Juliette Freitas-Bourassa - Responsable aux affaires sociales et sportives

Nicolas Girard-Bissonnette - Responsable aux affaires professionnelles (en visioconférence)

Absences :

Cassy Dunaj - Présidence

Frédérique Wallis - Responsable aux premières années

Personnes observatrices :

Élise Rangel - Co-coordonnatrice du comité droit fiscal

Raphaël Paillé - Co-coordonnateur du comité droit fiscal

1. Ouverture de la rencontre

Thomas Le Breton-Paquin déclare l'ouverture de la rencontre à 16h04.

Émile Perreault propose de passer aux points 7.1 et 7.2

Juliette Freitas-Bourassa appuie.


Autorisation unanime.

2. **Lecture et adoption de l'ordre du jour**

3. **Déclaration de conflit d'intérêts**

Aucun conflit d'intérêt à déclarer.

4. **Vérification et adoption du procès-verbal de la séance du 7 octobre 2024**

 **CE15_PV_A24_2024-10-07**

**Juliette Freitas-Bourassa propose l'adoption du procès-verbal.
Marguerite Tremblay appuie.**

Autorisation unanime.

5. **Rapports des personnes dirigeantes**

5.1. **Présidence**

Aucun rapport n'est présenté en raison de son absence.

5.2. **Vice-présidence**

Thomas Le Breton-Paquin que le Comité droit constitutionnel et politique veut organiser un événement avec Runnymede society. Le coordinateur assure que la société est complètement apolitique, ce serait une collaboration avec le chapitre de l'UdeS et le comité.

Il indique ensuite que la commission de révision des RGs a entamé une liste de changements à faire.

5.3. **Trésorerie**

Émile Perreault explique que les états financiers sont presque prêts. La présidence du CA est supposée convoquer un CA cette semaine pour ça.

Il mentionne que machine à café s'en vient. Les derniers délais sont de nature bureaucratique au niveau de l'Université.

5.4. **Responsable aux premières années**

Aucun rapport n'est présenté en raison de son absence.

5.5. **Responsable aux affaires externes**

Frédérique Savard explique que l'événement de la FEDQ s'est bien déroulé.

Les postes de personnes de 2ème cycle sur les comités ont été remplis pour Droit notarial, PRD et Droit de la santé. Personne ne s'est présenté pour le comité de Droit

criminel. Elle vient d'apprendre que le comité de Droit constitutionnel doit avoir un représentant également donc ce sera fait éminemment.

5.6. Responsables aux communications

Marguerite Tremblay annonce que le calendrier de l'avent sera publié ce soir. Il faut demander à nos comités de venir chercher les coupons la veille de leur événement ou quelques jours avant.

5.7. Responsable aux affaires sociales et sportives

Juliette Freitas-Bourassa explique que les ventes du party d'Halloween de LawGames vont bien. Les vidéos sont à remettre en fin de semaine et le défi ultime sera après.

Tout va bien pour le comité Promo.

La rencontre d'information pour la simulation à laquelle le comité de Droit du sport est demain. Les deux personnes du comité sélectionnées pour participer à la simulation sont Julien Lelièvre et Juliette Freitas-Bourassa.

5.8. Responsable aux affaires académiques

Clémence Lamer explique qu'elle a parlé à Véronique Fortin, Vice-Doyenne à l'apprentissage expérientiel, pour explorer la possibilité que l'implication au sein du CE en tant que membre élu de l'exécutif soit crédité vu le temps et le travail que ça exige ainsi que les connaissances et l'expérience acquise.

Elle annonce également le lancement de la semaine d'activités organisée par le comité Féministe.

5.9. Responsable aux affaires professionnelles

Nicolas Girard-Bissonnette explique que les premières années en MBA ne s'inscrivent pas beaucoup aux soirées cocktail de Davies et Blakes. Il se questionne sur comment les rejoindre.

5.10. Responsable à l'environnement et à la condition étudiante

Émile Bellerose-Simard explique qu'il est en faveur de l'idée d'un VP interne lors de la révision des RGs.

Il veut organiser une journée Premières années-CE. Il faudrait consulter les responsables sociaux des premières années pour trouver une activité à faire.

6. Affaires anciennes

7. Affaires nouvelles

7.1. Demande de destitution d'un membre du Comité droit fiscal

Thomas Le Breton-Paquin explique la situation du comité face à la membre Simone Fluet-Gendron. 8 membres du comité appuient cette décision.

Frédérique Savard propose de destituer Simone Fluet-Gendron en vertu de l'art. 110 (ii) des RGs et de mettre le poste en élection lors de la prochaine AG.

Juliette Freitas-Bourassa appuie.

Autorisation unanime.

7.2. Demande de destitution du VP marketing du Comité droit fiscal

Thomas Le Breton-Paquin explique la situation du comité face à la VP marketing Béatrice Cadotte. 8 membres du comité appuient cette décision.

Frédérique Savard propose de destituer Béatrice Cadotte en vertu de l'art. 110 (ii) des RGs et de mettre le poste en élection lors de la prochaine AG.

Marguerite Tremblay appuie.

Autorisation unanime.

7.3. Comité d'accueil d'un réfugié

7.3.1. Délégation temporaire des pouvoirs de la commission de révision des RGs

Clémence Lamer explique que selon les Règlements généraux, c'est normalement la Commission de révision des Règlements généraux qui est chargée de revoir les critères pour l'octroi de la bourse du Comité d'accueil d'un réfugié. Elle demande à ce que cette faculté soit temporairement déléguée au Comité d'accueil d'un réfugié, afin que ces personnes particulièrement intéressées par ce mandat s'en occupent.

Frédérique Savard propose de mandater le comité d'accueil d'une personne réfugiée de revoir les critères d'accueil d'un réfugié et de présenter des propositions de critères à la commission de révision des règlements généraux.

Juliette Freitas-Bourassa appuie.

Autorisation unanime.

7.3.2. Changement de représentant du CE

Clémence Lamer explique que la personne du CE siégeant sur le comité d'accueil d'une personne réfugiée est actuellement le poste de la vice-présidence et mentionne qu'elle souhaiterait modifier pour y mettre le poste de la condition étudiante et des affaires académiques.

Juliette Freitas-Bourassa propose que les postes du responsable à la condition étudiante et à l'environnement ainsi que de la responsable aux affaires académiques siègent sur le comité d'accueil d'une personne réfugiée au lieu du poste de la vice-présidence, effectif dès maintenant et jusqu'à la fin du mandat.

Marguerite Tremblay appuie.

Autorisation unanime.

8. Affaires diverses

8.1. Discussion sur le Gala de l'AGED

Marguerite Tremblay explique où elle en est rendue pour le Gala.

9. Huis-clos statutaire

10. Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre sera le 4 novembre 2024 à 16h.

11. Ajournement de la rencontre

Thomas Le Breton-Paquin ajourne la rencontre à 17h22.